

## **TSV-Kegler Christoph Marckwardt ist Landesmeister**

Mit vier Teilnehmern war der KC Goldberg 1910 bei den diesjährigen Jugend-Landesmeisterschaften im Bohlekegeln in Lüneburg vertreten. In der Altersklasse der weiblichen Jugend B hatte sich Kreismeisterin Alma Romanus qualifiziert. Mit 708 Holz (-12) war sie mit ihrem Ergebnis nicht zufrieden, zumal sie bei den Kreismeisterschaften auf denselben Bahnen fast 60 Holz mehr gespielt hatte. Insgesamt ist jedoch ihr 12. Platz ein schöner Erfolg. In einer hochklassigen Auseinandersetzung in der Altersklasse der männlichen Jugend B konnte sich Hannes Lohrmann mit sehr guten 783 Holz (+63) behaupten. Im 18 Spieler umfassenden Teilnehmerfeld wurde er guter 13., verfehlte jedoch das Finale der besten sechs Starter klar. Für den Höhepunkt aus Goldberger Sicht sorgte Christoph Marckwardt. Im Vorlauf der Altersklasse Jugend A (bis 18 Jahre) noch Vierter, konnte er sich im Finale nochmals steigern und mit zwei Holz Vorsprung den Landesmeistertitel mit 890 Holz erringen. Der gebürtige Parchimer hat sich damit auch für die Deutschen Jugendmeisterschaften am 06. Juni an gleicher Stelle qualifiziert. Nicht vergessen ist der sehr gute sechste Platz von Paul Fischer (870 Holz, +30) in der Altersklasse männliche Jugend A, der im Vorkampf sogar noch Dritter war und somit noch mit einer Medaille liebäugeln konnte. Der Vorstand des TSV Goldberg sowie die Abteilungsleitung gratulieren allen vier Spielern für ihre guten Resultate. Ein Dank geht zudem an die Trainer Andrea Mielke, Wolfgang Weidemann und René Marckwardt.

Jana Egg-Fleischer